

**N**

## Nuestro archivo

**4 años** | 6 de enero de 2021

### Codelco aprobó inversión para Rajo Inca

En lo que promete ser la refundación de la División Salvador, el directorio de Codelco dio a conocer que aprobarán US\$ 1.383 millones para la construcción del proyecto estructural Rajo Inca. Si bien la cifra es un 33% menor que la inversión contemplada por Codelco en 2014, esto se debe a la maximización y optimización de la infraestructura existente, especialmente de las áreas mina y del depósito de relaves, y el overhaul.

**15 años** | 6 de enero de 2010

### El Dakar 2010 revolucionó a todo Copiapó

Las calles de Copiapó se han llenado de colores, visitantes de todas partes del mundo y sobre todo, del rugido de audaces motores. Es que el Dakar Argentina Chile 2010 no deja indiferente a nadie. Desde muy temprano, el centro se vio atiborrado de los motores que traían a los expectantes. Competencia internacional deja suculentas ganancias en la región.

**20 años** | 6 de enero de 2005

### A 3 años de la muerte de Jaime Ireland Cortés

Hoy se conmemoran 3 años del fallecimiento del destacado artista copiapino Jaime Ireland Cortés. Es por eso que la fundación artístico cultural del mismo nombre, realizará diversas actividades para celebrar la memoria de este recordado vocalista del grupo "Los del Chañar".